

Artikel vom 24.10.2019

CSU stellt Wahlprogramm vor

Programm mit Plan und Struktur



Die CSU Ebersberg hat ihr Programm für die Kommunalwahl 2020 vorgestellt. Die Wünsche und Anliegen der Ebersbergerinnen und Ebersberger fanden dabei auf besondere Weise ihren Weg in das Programm: Bürgermeisterkandidat Alexander Gressierer wurde in den gut 5.000 Ebersberger Haushalten persönlich vorständig. Hinzu kamen laut CSU weitere Gespräche mit den unterschiedlichsten Interessensgruppen.

Das Programm spricht dabei für sich und zeigt sowohl konkrete Projekte für die kommende Amtsperiode als auch den Weitblick für eine langfristige und nachhaltige Entwicklung Ebersbergs. In zehn Schwerpunktkapiteln präsentiert die CSU ihre Ideen für die Zukunft. Und das ganz konkret mit Zeit- und Budgetplan. „Wir machen nicht einfach irgendwelche Versprechungen, sondern zeigen ganz konkret und transparent, was wir in den kommenden sechs Jahren wann umsetzen möchten. Mit einem konkreten Budgetplan beweisen wir Ehrlichkeit gegenüber dem Wähler, indem wir ehrgeizige Ziele mit einer nachhaltigen und soliden Finanzierung untermauern“, beschreibt Gressierer das Wahlprogramm. Ein mit Haushaltszahlen untermauertes Wahlprogramm sieht er als Alleinstellungsmerkmal der CSU, das in dieser konkreten Form die anderen Parteien nicht werden bieten können.

Die Investitionsplanung zeigt dabei, wo Gressierer und sein Team in den kommenden Jahren Schwerpunkte setzen möchten. Neben den mit konkreten Summen hinterlegten Maßnahmen für Hallenbad und Waldsportpark gehören dazu z.B. das in drei Positionen berücksichtigte

Zukunftsthema Digitalisierung oder Investitionsmaßnahmen in den konkreten Klimaschutz. Für diesen wurde – neben den vielen Sanierungsprojekten und dem Ausbau von Radwegen – ein eigener Posten mit regelmäßigem Investitionspotential geschaffen.

In seiner Vorstellung des Wahlprogramms geht Gressierer immer wieder auch auf seine persönlichen Erfahrungen ein, die er z.B. bei den Gesprächen mit Bürgern, Ehrenamtlichen, oder Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kinderbetreuung gemacht hat. Gleichzeitig betont er mit Blick auf die Kommunalwahl den Teamgedanken: „In unserem Stadtratsteam greifen wir auf die unterschiedlichsten Erfahrungs- und Berufskompetenzen zurück. Mit der engen Verknüpfung dieser vielfältigen Fähigkeiten füllen wir so unser Programm mit Leben und machen es zu einem Programm der Ebersberger Bürgerinnen und Bürger.“